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Jean BACI-MANN accompagné de cinq étudiants de l'Univefsité dc
Cergy-Pontoise en charge de la oréation d'un CI(b ROTARACT.

Andté ARNOLD, Michel FROMAGEAU, Pascal LANGLET.

BULLETIN DU CLUB
RtrUNION STÂTUTAIRE n' 42

Du l l  ju in 2002

Présidents de séarice : Frédéric FILLY ET Jcan-Yves BOEFFARD

IllviLçs :

^bsents 
excusés :

Jean-Claude MONTI (élimination ce I I juin 2002 de l'équipe de France par le Danemark : 2 - 0.
Certains amis pensent avoir aperçu J.C.M. dans les tribunes de Séoul... Le rctour prématuré des
Bleus du nrondial rassurera bientôt ses fidèles suppofters .. )

Anniversaire : Hervé COUSIN

Patrick LOGE confrrme à l'assemblée que les objectifs sont atteints poul lajownée karting du 14
juin à I'aérodrome de Conneilles-en-Vetitr.
Le budget est bouclé, 20 équipes sont réunies 20.000 € de béné{ice sont espérés. Pour I'organisation
sept amis de bonne volonté sont attendus le matin pour I'installation et tous sont conviés dès 14 h.
La remise des prix aura lieu .... très tard dans Ia soirée ( 24 h.)

Asseublée de Disttict le 15 juin ù .Iouy-en-losos,
Frédéric nous rappelle que malgré une courte nuit les nouveaux Membres du Bureau sont
spécialement invités à cette manifèstation à laquelle les autres Membres de I'assemblée sont bien
évidemment également conviés.



Jean Claude FISCHER nous fait part de l'état de santé satisfaisant de André ARNOLD, il nous
indique qu'il sera dèsjeudi à MenucoûL Pour ceux qui voudraient lejoindre appeler Josy qui leur
donnera ses coordo(lJlées.

Le Tr&oier rappelle que la clôture des comptes tr lieu le 30juin 2//r2 et remercie par avance les
quelques retardatarres de lui adresser le réglement de leur cotisation avant cette date . . . .

Après un excellent repas, comme de coutume, cinqjeunes sympathiques et plein d'enthousiasme de
I'Université de Cergy-Pontoise (invités par Jean-Yves BOEFFARD et Claude CHEVRIER) sont
venus nous faire part de leur projet de creation d'un ROTARACT.

Ils ont de nombreux projas auprès des audistes, des maisons de retraite, soutien à I'informatique
pour les moinsjeunes etc... ainsi qu'une ouverture vers les O.S.A.

Nous leur souhoitons bonne chance et formons tous nos voeux de réussite à cesjeunes qui sauront
le moment venu nous appuyer dans nos propres actions et éventuellement rejoindre plus tard notre
Club

A I'heure oir la réunion se termine Michel FROMAGEAU n'est pas encore sorti de la salle
d'opération mais depuis nous savons que celà s'est bien passé et qu'il sera bientôt panni nous en
bonne forme.

La séance a comme toujours été levée dans la bonne humeur.

Amitiés rotariennes

Le bulletinier du jour

Bernard PICHON


